

Ganadería: la Provincia entregó 715 mil kilos de balanceado

Publicado por Redacción Prensa de Gobierno el 25 julio, 2013 para Campo

El objetivo es disminuir el impacto negativo de diferentes fenómenos climáticos sobre los rodeos de pequeños y medianos productores. En los próximos días se continuará con un extenso esquema de entregas de acuerdo a los relevamientos realizados previamente en numerosas regiones



El Ministerio de Agricultura, Ganadería y Alimentos, a través de la dirección de Agencias Zonales y de sus equipos técnicos desplegados en todo el interior de la provincia, ya entregó a pequeños productores un total de 715 mil kilos de alimento balanceado.

El titular de la cartera agropecuaria, Néstor Scalerandi, encabezó esta mañana una de las distribuciones en el departamento Cruz del Eje, en la zona de La Batea. Fueron 25 toneladas fraccionadas en 1000 bolsas, que quedaron en manos de 50 criadores de cabras. Al mismo tiempo, pero en la localidad de Villa Dolores, se entregaron 12 toneladas a 60 productores.

Ayer, en otro operativo coordinado por técnicos del ministerio, unos 250 ganaderos de la zona de Villa de Soto recibieron otras 25 toneladas. Del cronograma de la segunda quincena de julio, resta el envío de un camión con 12 toneladas para la región cercana a San Carlos Minas, y otro vehículo completo con 25 mil kilos cuya entrega será definida de acuerdo a las necesidades relevadas por los agentes.

La zona norte de Córdoba viene sufriendo desde hace un largo tiempo la ausencia de precipitaciones, lo que provoca la falta de pasturas y forraje para la adecuada nutrición

de los rodeos. La mayoría de los productores de estas regiones se dedican a los emprendimientos caprinos, y un pequeño porcentaje posee ganado bovino.

Con estas últimas acciones, la Provincia ya lleva distribuidos 715 mil kilos de alimento balanceado no sólo en el Arco Noroeste, sino en otros puntos de Córdoba que sufrieron distintas adversidades climáticas como granizo o inundaciones.

En los próximos días, la cartera agropecuaria continuará con un extenso esquema de entregas en otras zonas de la provincia que en este momento están siendo relevadas por personal de las agencias zonales, con la colaboración de entidades de productores y autoridades locales.

"Con estas entregas de alimento balanceado, el objetivo que se persigue es ayudar a sobrellevar la situación de déficit nutricional a quienes se dedican a la ganadería en pequeña escala. La sequía pega fuerte en ciertas épocas del año, por lo que este alimento es una forma de paliar la falta de pasturas. Pero también aprovechamos estos encuentros con los productores para trabajar sobre alternativas que ayuden para que este problema no se repita. Aquí en La Batea, una de las posibilidades es proyectar pequeñas represas en los establecimientos para no perder el agua que corre cuando se dan las lluvias, impulsar la plantación de tunas para alimento animal, así como la siembra una planta conocida vulgarmente como cachi yuyo, lo que podría ayudar a mitigar la necesidad de alimento para los animales", expresó el ministro Néstor Scalerandi.

--

Ministerio de Agricultura, Ganadería y Alimentos Gobierno de la Provincia de Córdoba 0800 - 8888 - 2476 (AGRO) 27 de Abril 172, 4º piso • 0351 - 4342137/38